

IVW - Interessenvereinigung Westkreuz e.V.

Bürgersaal – Zentrum für Brauchtum und Kultur im Forum am Westkreuz



50 Jahre Westkreuz – das grüne Herz Aubings auf dem Weg zum Bodensee

Der Trägerverein für den Bürgersaal, gefördert durch das Kulturreferat der Landeshauptstadt München
IVW; Friedrichshafener Str.17; 81243 München / Tel. 089/8341315 / E-Post: buergersaal.westkreuz@freenet.de

An die Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirkes vom 13.07.2017

Antrag an die Bürgerversammlung.

Die Bürgerversammlung wird gebeten folgendem Antrag zuzustimmen:

Erhalt der Stadtparkassenfiliale am Westkreuz, im Paul-Ottmann-Zentrum.

Begründung:

ohne Gegenstimme angenommen

Die Schließung der Stadtparkasse am Westkreuz, widerspricht dem Motto der Stadtparkasse:

„Als die Bank unserer Stadt“ liegt uns dabei die Nähe zu unseren Kunden besonders am Herzen“.

Diese kundenunfreundliche Maßnahme, die Schließung der Sparkassenfiliale muss, besonders in Anbetracht der hohen Zahl von älteren Mitbürgern, die auf eine wohnortnahe Bankverbindung angewiesen sind, rückgängig gemacht werden.

Die Stadtparkasse, hat nach Ihrem eigenen Anspruch, eine besondere Verpflichtung gegenüber den Bürgern unserer Stadt, zu einer wohnortnahen Versorgung. Sie kann sich dieser Verpflichtung aus rein wirtschaftlichen oder organisatorischen Gründen nicht entziehen. Wir appellieren in diesem Zusammenhang an den Verwaltungsratsvorsitzenden, [REDACTED], seinen Einfluss geltend zu machen, um den Vorstand, [REDACTED], zu veranlassen, die Schließung dieser Filiale rückgängig zu machen. Diese Schließung widerspräche auch den vom Bund, Land, Bezirk und der Stadt finanzierten Auftrag an die MGS- Münchner-Gesellschaft für Stadterneuerung und Stadtsanierung, die Struktur am Westkreuz zu sanieren und neue Konzepte der ortsnahen Versorgung der Bevölkerung durch den Erhalt und die Neugründung von Geschäften und Versorgungseinrichtungen, zu erarbeiten.

Die örtliche Seniorenvertretung,

, unterstützen diesen Antrag.

Die AGW-Aktions-Gemeinschaft-Westkreuz schließt sich den Antrag an.

Für die Interessen-Vereinigung –Westkreuz und die Aktionsgemeinschaft Westkreuz